

El Secretario General de la Plataforma, a fecha de 22 de febrero de 2022, acaba de formular una petición al portal de transparencia del Consejo General del Poder Judicial sobre las comisiones de servicio en la Audiencia Nacional.

La Plataforma viene denunciando el abuso en la asignación de comisiones de servicio cuya deficiente regulación permite su instrumentalización para fines arbitrarios.

¿Responderá el Consejo?

Confiemos en que así sea. En cualquier caso, a continuación se transcriben las dos cuestiones planteadas.

- ¿Qué plazas jurisdiccionales (tanto de magistrados como de Letrados de la Administración de Justicia) de la Audiencia Nacional, en los órdenes penal y contencioso administrativo, se encuentran a fecha de 22/02/2022 cubiertas por comisiones de servicio y desde cuándo?
- ¿Qué plazas de la Audiencia Nacional, en los órdenes penal y contencioso administrativo (tanto de magistrados como de Letrados de la Administración de Justicia), cuentan a fecha de 22/02/2022 con medidas de apoyo y desde cuándo?